

# Martinsspende geht nach Afghanistan



„Bildung statt Fundamentalismus“ — diesen Leitsatz hat sich die Kinderhilfe Afghanistan auf die Fahnen geschrieben. Der städtische Kindergarten Auerbach unterstützt aus der diesjährigen Spendung anlässlich der Martinsfeier das ehrgeizige Projekt des Oberpfälzer Ehepaares Dr. Reinhard (Mitte) und Annette Erös. Gerade beim Martinsfest stehe das Teilen im Vordergrund, erklärte Kindergartenleiterin Annemarie Förster. Der Elternbeirat habe sich heuer auf Grund der Anregung von Bernhard Krieger für die Unterstützung der Kinderhilfe Afgha-

nistan entschieden. Die 118 Kinder sammelten insgesamt 620 Euro. „Damit können wir fast einen Kindergarten bauen“, freute sich Reinhard Erös, der die Spende persönlich in Empfang nahm. Schon nächste Woche werde er nach Pakistan und Afghanistan fliegen, um die armen Familien zu unterstützen. Der pensionierte Bundeswehrarzt versprach den Mädchen und Jungen, in einigen Monaten mit Fotos aus diesen Ländern wiederzukommen. „Dann könnt Ihr sehen, was wir mit dem Geld aus Auerbach gemacht haben.“ F.: B. Grüner